

Pressemitteilung

Kinder bringen Weihnachtsstimmung in Sparkassen-Geschäftsstelle

Solingen, 4. Dezember 2018

Es duftete nach leckerem Kuchen und feinen Plätzchen, gebastelte Weihnachtsdekoration lag zum Verkauf bereit. So sah es gestern in der Sparkassen-Geschäftsstelle in Höhscheid aus. Die Kindertagesstätte Wiener Straße war bereits zum dritten Mal zu Gast in der Filiale, um dort einen Adventsbasar auszurichten. Geschäftsstellenleiterin Stephanie Maus freute sich über die kleinen Gäste und die weihnachtliche Stimmung, die sie verbreiteten. Höchst motiviert verkauften die Kinder ihre Werke an die Sparkassenkundschaft und Gäste. Der Erlös aus dem Basar wird zur Ausrichtung eines großen Sommerfestes verwendet.

Für einen besinnlichen Ausklang des Nachmittags sorgte ein großes Weihnachtssingen mit vielen Eltern, Geschwistern und Freunden.

Eine Woche zuvor war bereits eine kleine Kindergruppe der Kindertagesstätte in der Geschäftsstelle, um traditionell den großen Weihnachtsbaum mit selbstgebasteltem Baumschmuck zu schmücken. Das Einladen von Kindern aus umliegenden Grundschulen oder Kindergärten zum Schmücken der Weihnachtsbäume ist in den meisten Sparkassen-Filialen in Solingen schon seit vielen Jahren Tradition.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Martin Idelberger
Vorstandssekretariat und Unternehmenskommunikation
Telefon: (0212) 286-3030
E-Mail: martin.idelberger@sparkasse-solingen.de